
Pièces 4 Pièces

Superficie 94 m²

Référence 6554

Prix 1 550 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  montfleury  dans  un  immeuble  gardienné  de  bon  standing,  en  dernier

étage,  appartement  traversant,  d'environ  94m²  habitable  (carrez:  88m²)  et  de  4

pièces. Il se compose d'une belle entrée avec de nombreux placards et de toilettes

indépendants, d'une pièce de VI  avec sa grande cuisine américaine aménagée et

équipée,  d'une  première  chambre  en  suite  avec  salle  de  douches,  placards  et

toilettes.  Le  tout  donnant  sur  une grande terrasse ouest  avec vue mer,  esterel  et

suquet. Coté est, deux chambres. Une avec sa salle de douches et la master avec

salle de douches/baignoire/toilettes et ...

Cannes  montfleury  in  a  luxury,  guarded  building  on  the  top  floor,  this  4-room,

walk-through flat offers around 94sqm of living space (carrez: 88sqm). It comprises

a  beautiful  entrance  hall  with  numerous  cupboards  and  separate  toilet,  a  living

room with a large fitted and equipped open-plan kitchen, a first en suite bedroom

with  shower  room,  cupboards  and  toilet.  All  opening  onto  a  large  west-facing

terrace with sea, esterel and suquet views. On the east side, two bedrooms. One

with  its  own  shower  room  and  the  master  with  shower  room/bath/toilet  and

dressing room. Completely renovated, this ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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